

Equerre d'argent 2025 : un jury présidé par Philippe Prost

Les 25 opérations nommées pour l'édition 2025 des Prix d'architecture et de paysage organisée par «Le Moniteur» et «AMC» seront bientôt révélées. Le jury, présidé par Philippe Prost, Grand Prix national de l'architecture 2022, aura à les départager pour distinguer les meilleures réalisations livrées en France dans l'année écoulée. Cet aréopage désignera également l'opération qui sera, ce 24 novembre, couronnée par la 43e Equerre d'argent.

[La rédaction du Moniteur](#)

Publié le 28 octobre 2025 à 11h00, mis à jour le 28 octobre 2025 à 11h02

Partager



Aitor Ortiz

Philippe Prost, architecte, Grand Prix national de l'architecture 2022 et président du jury de l'Equerre d'argent 2025.

Le 24 novembre, à l'occasion d'une cérémonie organisée à la Maison de la radio et de la musique (Paris XVI^e), une réalisation architecturale ou paysagère sera proclamée lauréate de la **43e Equerre d'argent**. Six autres opérations seront, quant à elles, récompensées comme les plus remarquables de leur catégorie. D'ici peu, «Le Moniteur» et «AMC» lèveront le voile sur

les **25 candidats en lice** après une première sélection établie par leurs rédactions parmi les **232 dossiers** soumis cette année à leur expertise. Aux côtés de **Philippe Prost** siégeront également des représentants de la maîtrise d'œuvre - dont les lauréats de l'Equerre d'argent 2024 - et de la maîtrise d'ouvrage, mais aussi des personnalités qualifiées...

Composition du jury 2025

- **Philippe Prost**, architecte, Atelier d'architecture Philippe Prost, Grand Prix national de l'architecture 2022, **président du jury** ;
- **Claudia Devaux**, architecte, agence Devaux & Devaux architectes (Paris), lauréat de l'Equerre d'argent 2024 ;
- **David Devaux**, architecte, agence Devaux & Devaux architectes (Paris), lauréat de l'Equerre d'argent 2024 ;
- **Adrien Coste**, architecte, Alt174 (Tourcoing), lauréat du prix de la Première œuvre 2024 ;
- **Clara Loukkal**, paysagiste, agence Altitude 35 (Saint-Denis), lauréat 2024 de la catégorie «Espaces publics et paysagers» ;
- **Camille Mourier**, architecte, Face B (Lille) ;
- **Dominique Châtelet**, architecte, critique et enseignant ;
- **Marlène Leroux**, architecte, agence Archiplein, (Genève, Suisse) ;
- **Willem Pauwels**, directeur général Paris Sud Aménagement ;
- **Philippe Samyn**, architecte, ingénieur, agence Samyn et Partners, (Bruxelles) ;
- **Didier Duchêne**, métallier-serrurier, entreprise CMD2 à Estissac, (Aube) ;
- **Fabien Renou**, rédacteur en chef, «Le Moniteur» ;
- **Olivier Namias**, rédacteur en chef, «AMC».

Les prix d'architecture et de paysage organisés par l'hebdomadaire «Le Moniteur» et le mensuel «AMC» récompensent les concepteurs et les maîtres d'ouvrage de réalisations livrées sur le territoire français entre septembre 2024 et août 2025.

Les opérations candidates sont réparties selon **six catégories**, à commencer par la «**Première œuvre**» qui permet de mettre en avant le travail d'un jeune

professionnel, âgé de moins 35 ans au moment de la demande d'autorisation d'urbanisme préalable à la réalisation de son ouvrage.

Des prix seront également attribués dans les catégories «**Habitat**», «**Lieux d'activités**», «**Culture, jeunesse et sport**», «**Espaces publics et paysagers**» et «**Infrastructures et ouvrages d'art**». C'est parmi les nommés de ces cinq catégories que les membres du jury choisiront **l'Equerre d'argent 2025...**